



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Lunes 21 de julio de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Vía telefónica. **Horlando Caballero Núñez**, dirigente estatal del PRD, comenta que en el caso de Querétaro concluyó una etapa definitiva, una vez que la comisión de garantías dio por terminado el proceso y el tribunal lo confirma. Hay un reto importante para 2009, pero ya se está trabajando y haciendo reuniones con la militancia. Se piensa en hacer un partido primero, de unidad, competitivo, de propuesta a los queretanos. Parte del trabajo que se hace es evaluar perfiles y determinar la estructura para el 2009; no se puede hablar de nombres por ahora, pero el perfil debe ser de buena trayectoria en la izquierda. No descarta sin embargo, la posibilidad de alianzas con partidos que coincidan con la izquierda. Respecto a las supuestas declaraciones suyas de que el PAN ganaría en Querétaro, lo desmiente y afirma que dijo que en la situación de inequidad y campañas adelantadas, el PAN ofreció cambiar muchas cosas y no se hicieron, al contrario, ya rebasaron al PRI; dijo que hay mucho recursos en el gobierno para hacer campaña y que a quien pongan, con esas condiciones, seguro que va a ganar. Respecto a la anulación de la elección nacional, considera que no debió anularse, sino mandarse al Tribunal. Considera que el PRD nacional debe pelear hasta el fin que no se anule por cochinerito, pues no lo comparte. Señala que va a ser congruente y no va a buscar ninguna posición, ni él ni ningún familiar. Quiere acabar con los grupos de familias que han entorpecido el trabajo del partido. (NC)

Cabeza. El 24 de agosto, la consulta ciudadana para la reforma energética, promovida por el frente amplio progresista, llegará a las principales plazas públicas de los 18 municipios del estado, donde se espera la participación de cerca de 35 mil ciudadanos. (PC)

Es necesaria una ley reglamentaria para el artículo sexto constitucional, a fin de homologar los tiempos de respuesta y mejorar las técnicas en cuanto al acceso de la información, afirma el consejero secretario de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Juan Pablo Jiménez Enciso**. (NC)

Cabeza. 17 Entidades gubernamentales logran 100 puntos por mantener actualizado sus sitios de Internet; Landa de Matamoros, fue el municipio más bajo al no actualizar sus datos. (PC)

El sitio de Internet de la Presidencia de Landa de Matamoros, obtuvo la más baja calificación en la verificación que mensualmente realiza la Comisión Estatal de Información Gubernamental, informó el comisionado Presidente, **Miguel Servín del Bosque**. (NC)

#### LEGISLATURA

Dice el Presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura, **Alejandro Traffon Báez**, que este mes sacaron un 10 en la evolución de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, ya que se resolvieron las más de 150 solicitudes de información que tenía pendiente el congreso. (NC)

Hasta este lunes el contralor interno del congreso local, **Jorge Cordero Lara**, va a revisar el video entregado por el Senador **Eduardo Nava Bolaños**, en el que supuestamente se demuestra el uso de recursos de la Legislatura en la gira de **Andrés Manuel López Obrador** por el Estado de Querétaro. (NC)

El congreso del Estado vigilará que no existan casos de nepotismo en los municipios y en las entidades públicas, aseguró el diputado presidente de la mesa directiva, **Alejandro Traffon Báez**. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El próximo 24 de julio en el Instituto tecnológico de estudios superiores de Monterrey campus Querétaro, será presentado el programa nacional de franquicias en el que se otorgan apoyos de hasta el 50% de la cuota inicial, a fin de extender el desarrollo de este modelo de negocios. (PC)

El 40 % de los visitantes de Querétaro llega porque se los recomendaron, señaló **Mauricio Sánchez Ruiz**, director de promoción turística. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. 23 Alumnos queretanos destacados por su participación en la olimpiada del conocimiento infantil, acuden a la convivencia cultural 2008 y serán recibidos por el presidente de la República **Felipe Calderón Hinojosa**, en la residencia oficial de Los Pinos. Los alumnos van a permanecer 6 días en la ciudad de México para realizar recorridos temáticos, culturales y artísticos. (PC)

Incrementa la deserción escolar en el Estado, hasta alcanzar el 8%, informa el diputado de Nueva Alianza, **Oscar Arturo Rodríguez**, quien precisa que en el paso entre la secundaria y el bachillerato se da la principal fuga de estudiantes. (NC)

Cabeza. En los últimos 3 años se ha incrementado más del 3% el índice de deserción escolar, derivado de nuevos problemas que atraviesan los jóvenes, como la drogadicción, la influencia de medios de comunicación y las emociones psicológicas. (PC)

## SOCIEDAD

Se robaron 14 tanques de gas cloro de la comisión Estatal del Agua en Pedro Escobedo. Las autoridades afirman que podría causar incluso un edema pulmonar, por lo que piden a la ciudadanía que si ubica alguno de estos tanques lo reporten al 066. (NC)

Con motivo del robo de 14 tanques de gas cloro, la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro refuerza la vigilancia en toda la ciudad, informó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

La guardia municipal tiene instrucciones de permanecer alerta, aunque no tiene facultad para realizar investigaciones tras la desaparición de tanques contenedores de gas cloro. (PC)

Cabeza. Campesinos de la comunidad de La Piedad, en el municipio de El Marqués, se manifestaron en la presidencia municipal para protestar por la entrega a la CEA del pozo de agua potable propiedad de la comunidad y por las altas cuotas de contratación individual que la dependencia pretende imponerles a pesar de que la gente tiene invertidos 20 mdp. (PC)

Murió un hombre de aproximadamente 50 años, en las vías del tren, al caerse del ferrocarril en el que se transportaba, la mañana de este lunes. (NC)

Ayer, 60 mil peregrinos de Querétaro llegaron al cerro del Tepeyac. Afirma en entrevista una de las organizadoras de la peregrinación, **Sandra Siliceo Valdespino** que hubo saldo blanco. (NC)

Tras informar de un estudio realizado por el instituto de la mujer en el distrito federal, el cual arrojó que la labor de las amas de casa debería de ser remunerado con hasta 33 mil pesos, el diputado presidente de la comisión de la familia, **Arturo Urbiola** reconoció la labor de las mujeres en el hogar. (PC)

Existe una desconsideración masculina respecto a las mujeres en las tareas domésticas, dice el Presidente de la comisión especial de la familia, **Fernando Urbiola**, en el marco del día internacional del servicio doméstico que se celebra el 22 de julio. (NC)

Reconoce la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, que la privación de la libertad a los graffiteros no es una solución para resolver su problemática. Opinó que el trabajo comunitario puede ser una mejor alternativa. (NC)

La secretaria de educación opina que no debe haber cárcel para los jóvenes que practican el grafiti, sino trabajo comunitario. (PC)

El director general del COBAQ, **Arturo Payán**, señaló que al año se destinan 20 mil pesos para despintar los graffiti en los planteles, aunque consideró a algunos como obras de arte. (NC)

La cárcel no es la solución para el problema del graffiti; debe dotarse a los jóvenes de espacios para expresarse señaló el director general del colegio de bachilleres. (PC)

Es necesario crear espacios para expresión de jóvenes aseguró la directora del Instituto Queretano de la juventud, **Leonor Mejía Barraza**, quien consideró exagerada la pena de cárcel. (NC)

Los legisladores no han dado un argumento jurídico serio para justificar las modificaciones al código penal, señaló el Presidente del colegio de abogados litigantes, **Ricardo Cárdenas Gracia**. (NC)

Mientras en el congreso del estado se aprueba perseguir de oficio el delito del graffiti y la pena de cárcel ó trabajo comunitario, el instituto queretano de la juventud organiza concursos para brindarles a los jóvenes espacios para desarrollar esta actividad. (PC)

Una vez más, 60 mil peregrinos llegaron al Distrito Federal a la presencia de la virgen de Guadalupe. (PC)

Más de 700 mil pesos se repartieron en 21 organizaciones que participaron en el programa de estímulos a la juventud, en la modalidad de coinversión, del instituto mexicano de la juventud en Querétaro. (NC)

Aumentan los taxis piratas en el Estado. Denuncian las agrupaciones de taxistas que han detectado a más de cien entre Querétaro y El Marqués. (TVA)

## MUNICIPIOS

Con una inversión superior a 45 mdp, esta mañana fue entregado el puente Francisco Cervantes, que beneficiará a 200 mil habitantes, según el Alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

El día de hoy se inauguró el puente Francisco Cervantes, el cual beneficiará a los vecinos de Hércules e incluso de la Cañada. (PC)

13 obras viales realizará el municipio de Querétaro durante este año, informó el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

250 integrantes del cuerpo de bomberos de Querétaro son capacitados por paramédicos procedentes de la ciudad de Bakersfield, informó **Lorena Jiménez Salcedo**, jefa de la unidad de asuntos internacionales del municipio de Querétaro. (NC)

Cabeza. 90 Bomberos y elementos de protección civil participarán en un curso de capacitación impartido por paramédicos de la ciudad hermana de Bakersfield California. (PC)

70 paramédicos queretanos recibieron capacitación de especialistas de Bakersfield

Aunque el Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, no ha definido de manera oficial si va a buscar o no contender por la gubernatura del Estado, en el cabildo hay por lo menos dos regidores que en estos momentos cabildean la posibilidad de convertirse en Edil interino: **Apolinar Villegas**, coordinador de los regidores del PAN y **Arturo Ledesma Urbiola**. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Buscan instalar contenedores de medicamentos caducos en los negocios afiliados a la asociación de farmacéuticos de Querétaro. (PC)